

**Pressemitteilung
Heidenheim, 16. Januar 2019**

„Jugend musiziert“ sehr erfolgreich mit der Kreissparkasse

„Jugend musiziert“ – der große musikalische Jugendwettbewerb motiviert Jahr für Jahr Tausende junge Menschen zu besonderen künstlerischen Leistungen. Begleitet von intensiven Übungsstunden fiebern in diesen Tagen rund 100 junge Musikerinnen und Musiker aus Ostwürttemberg dem Regionalwettbewerb Ende Januar entgegen. Die besten unter ihnen werden anschließend zum Landes- oder gar Bundeswettbewerb weitergeleitet.

Zur Durchführung der Regionalauscheidung überreichte Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, an den Regionalvorsitzenden Erich W. Hacker, Direktor der Internationalen Musikschulakademie Schloss Kapfenburg, einen ansehnlichen Förderbeitrag. „Wir freuen uns, mit unserem Engagement den wichtigsten musikalischen Nachwuchswettbewerb Deutschlands unterstützen zu können und musikalische Talente in unserer Region zu fördern“, fasst Dieter Steck zusammen.



Kontakt:

Eva Keller

Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim

Telefon 07321/344-1730

Telefax 07321/344-81730

E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de

Web: www.ksk-heidenheim.de